



"LA COUPO SANTO"
Amicale des Joueurs Nationaux du SOA XIII

AVIGNON le 29 novembre 2003

Cher André,

Ne soyez pas étonné de recevoir cette lettre de notre part, bien que cela soit assez inattendu pour vous.

Il faut vous dire que ce 29 novembre 2003, comme nous le faisons chaque année depuis quarante ans, tous ceux qui ont eu l'honneur d'être entraînés par vous et de jouer à vos cotés, nous nous réunissons.

Malheureusement, l'effectif n'est plus au complet. De Georges RASCOL à Henri CAZADE le dernier qui nous a quittés, c'est une très bonne équipe qui pourrait être constituée.

Nous restons fidèles à leur mémoire et nous les associons dans le rappel de nos souvenirs, oh! combien nombreux.

Cette rencontre annuelle est aussi l'occasion de nous remémorer les formidables moments qu'il nous a été donné de vivre de 1952 à 1958 sous votre direction. Outre les résultats sportifs exceptionnels que nous avons obtenus, cette amitié, j'irais jusqu'à dire cette fraternité que vous avez su faire naître entre nous, perdue et se renforce lorsque le sort s'acharne sur l'un d'entre nous.

Aujourd'hui nous avons voulu honorer Jacky MERQUEY Pour la médaille d'or de la jeunesse et des sports qui lui a été attribuée au titre de l'équipe de France championne du monde lors de la tournée en AUSTRALIE en 1951.

Vous faisiez partie de cette extraordinaire aventure ainsi que Guy DELAYE.

La récente actualité montre à quel point les résultats obtenus furent de formidables exploits.

Ne pouvant être parmi nous, nous avons pensé vous associer à ce geste d'amitié et c'est en cela que se trouve la justification de cette lettre.

Elle nous permet aussi de vous dire toute notre estime, toute la reconnaissance que nous avons à votre égard de nous avoir fait connaître des moments inoubliables. Certes nous avons des qualités mais vous avez su en tirer la quintessence. Soyez-en remercié.

Cher André, je ne saurais terminer cette lettre sans vous souhaiter la meilleure santé possible ainsi qu'à votre épouse, sans vous faire part de ma profonde estime personnelle.

Avec l'espérance comme perspective et l'excellent souvenir de tous vos anciens joueurs.

Robert GRANGEON.

BIARRITZ, 28 DECEMBRE 2003

CHERS AMIS,

Avec du retard je réponds à votre lettre qui m'a
beaucoup ennuyé.

Il est vrai que pendant une longue période, je n'ai guère
reçu de nouvelles, mais aujourd'hui je suis vraiment heureux -
Je constate que vous vous tenez fidèlement. Je le savais par
Pierre MARTIN et Henri CAZADE malheureusement disparus -
A ce sujet je regrette beaucoup de ne pas avoir été tenu au
courant de la disparition de J.P. BARRAUD, ANDRÉ SAVONNE et
TINTIN PARENT. Pour LÉON DELAYE c'est ANDRÉ SAVONNE qui
m'avait téléphoné et j'ai envoyé un télégramme à sa seule
hôtesse que je n'ai pu faire aux autres.

Pour Henri Cazade j'étais présent à la cérémonie à BAYONNE
j'ai porté la plaque du S.O.A. avec fiabilité. Avec mon épouse et
ma fille nous avons attendu dans l'attente son épouse et son fils -
Pour les bouquets que vous m'adonnez, j'apprécie beaucoup
j'aimais énormément mon métier, je l'ai fait à fond.
Mais pour les résultats je n'étais pas seul, il me fallait
du bon matériel et vous tous vous m'avez énormément
facilité la tâche.

Vous êtes des éléments d'une haute conscience professionnelle
J'envoie mes sincères félicitations à JACKY MERQUEY
1951 a été aussi une merveilleuse aventure.

A vous Tous j'adresse mes plus sincères et fidèles
AMITIÉS, mes meilleurs vœux pour la nouvelle année
ainsi qu'à toutes vos familles -

Mon épouse et mes enfants ont été profondément touchés par
votre manque de reconnaissance et se joignent à moi -
- car eux aussi ont gardé le souvenir de ces années
magnifiques, car ils les ont vécues -

A vous Tous encore merci -

Béatrice

B-B - à toi personnellement merci pour
cette heureuse initiative